



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>139 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7963</b>
Prix	<b>750 000 €</b>

## Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

C'est une vue panoramique sur le massif de l'esterel qui s'offre à vous depuis les terrasses de cette belle villa tres ensoleillee. Vous serez saisis par ses beaux volumes, ainsi que par la qualité de construction. Elle se compose d'une entrée, une cuisine aménagée et équipée ouverte sur un vaste salon-séjour (66 m<sup>2</sup> env.) avec cheminée, une chambre parentale avec sa salle de bains + 3 autres spacieuses chambres, 2 salles d'eau, une buanderie, et un grand garage (84 m<sup>2</sup> env.). Une piscine filtration sel vient parfaire le tout, sur un joli terrain aménagé. Environnement de toute quietude! Les ...

*It is a panoramic view of the esterel massif that is offered to you from the terraces of this beautiful very sunny villa. You will be surprised by its beautiful volumes, as well as by the quality of construction. It consists of an entrance hall, a fitted and equipped kitchen opening onto a large living room (approx. 66 m<sup>2</sup>) with fireplace, a master bedroom with its bathroom + 3 other spacious bedrooms, 2 shower rooms, a laundry room, and a large garage (approx. 84 m<sup>2</sup>). Pool on a pretty landscaped ground. Quiet area! Information on the risks to which this property is exposed is available on: ...*

## LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

